



春らしい暖かい陽気から、晴れた日は汗ばむような暑さを感じる日も増えてきました。

子どもたちが入園・進級してから早一か月が経ちました。新型コロナウイルスの流行に伴い、緊急事態宣言の発令と共に臨時休園が続いています。保護者の皆様におかれましては、ご多忙の中ご理解とご協力をいただきありがとうございます。保護者の皆様もお子さまも元気に過ごしていると聞き何よりです。

長期休み明けの登園では、子どもたちが安心して過ごせるよう一人ひとりの気持ちを受け止め、また一から子どもたちとの信頼関係を築いていけるよう関わっていきたくと思います。



前期保護者会について

先日、緊急連絡メールにてお知らせの通り、新型コロナウイルス感染症対策の観点から中止となりました。保護者懇談会にてお伝えする内容につきましては後日、資料を配布させていただきます。

資料の内容、保育、その他でご質問・ご不明な点がございましたら、担任までお声かけ下さい。

おねがい

- ・日によって暑かったり肌寒さを感じたりする日もあるため、着替えで調整できるよう着替えを多めにご用意ください。また、汗を吸収し心地よく過ごせるよう通気性の良い服やタンクトップ等肌着の着用をお願いいたします。
- ・お子さまの衣服や持ち物への記名も、再度ご確認ください。
- ・午睡時の毛布につきましても、冬用の厚手のものからバスタオル等の薄手のものに交換をお願いいたします。
- ・戸外で遊ぶことも増えてきますので、靴と靴下もご用意ください。

